

## 最近めっきり寒くなりました。。冬支度始まる。

11月半ばに差し掛かり、北陸の地では最低気温が10℃を下回る日もでてきました。日照時間が日に日に短くなり、配送担当者にとっては朝夕の薄暗い中での走行や容器の交換作業に取り組まねばならない時間帯が増え、焦りによる事故や作業ミス防止に十分な注意が必要です。

気温・水温の低下により暖房・給湯の為にLPガス消費量も増えてきます。私たちの冬支度その①は、システムに蓄積している暖房器具設置先の情報を見直し共有する事です。その②は、お客様宅のガス器具の新設・増設に関する情報を、冬入り前に販売店さんから頂くことです。

季節の話題と言えば、蟹漁解禁！水産加工業のお客様では蟹茹でが始まり、普段は休みの週末も稼働する等の情報にも要注意！（冬支度その③）他にも挙げればきりがありませんが、路面に霜が

右：ボンベ配送車



左：バルク配送車

降り始める前に冬用タイヤに履き替えたり（その④）社員全員がインフル予防接種を受ける（その⑤）等、やれる準備を怠りなく行い冬に備えます。

その他、自然が教えてくれること、カメムシが大量発生する年は冬が厳しいとか…道理で今年はカメムシが多かった。気象予報でも厳しい冬のようなので、気合を入れて臨みます！

**社員の和の力を発揮し、我々はお客様に笑顔をお届けします。**